



## SALAMANCA BARROCA



Trío Hantaï, que actúa hoy en el auditorio de la Hospedería Fonseca.

# Los hermanos Hantaï, hoy con música barroca francesa

**B.F.O. | SALAMANCA**

Los hermanos Hantaï (el flautista Marc, el violagambista y violonchelista Jérôme y el clavecinista Pierre) forman una de las familias musicales más reconocidas de la música antigua europea. Aunque colaboran con infinidad de grupos, no suelen prodigarse juntos. Hoy lo hacen en la Hospe-

dería Fonseca (20:30 horas) con un programa camerístico que reúne a los más importantes nombres de la música barroca francesa (Couperin, Marais, Leclair, Rameau) con dos de los más relevantes maestros alemanes de su época (Telemann y Bach). La sonata en trío será el fundamento central de la propuesta.